

いなさ便り

令和2年

10月号

園長あいさつ

運動会終了と同時に秋が来たような気温の変化です。子どもたちが朝晩の気温差に体調を崩さないように、園でも細心の注意を払いながら保育していきたいと思います。

10月は、食育体験や科学館、美術館等のお出かけ、散歩や自然地域に働きかける体験等を、三密を避けながら進めていきたいと思います。お出かけ先との打ち合わせをしながら決めていきますので日程その他の連絡が突然になったりすることがあるかもしれません、どうぞ、ご理解とご協力をよろしくお願ひします。

現在、長崎は新型コロナウィルスの感染の報告が止まっていますが、インフルエンザも含め油断することなく感染予防対策をしていきたいと思います。

○【保育園における遊び】の紹介

各々の遊びに「ねらい」や「目的」があり、年齢や発達段階に応じて、遊びの内容や種類を選択し計画をたてています。

- ・「自由遊び」・「感覚遊び」・「運動遊び」・「ごっこ遊び」
- 「昔ながらの伝統的な遊び」・「季節を感じる遊び」・「地域とかかわる行事」・「美術館、科学館へのお出かけ行事」・「自然へ飛び出す遊び」・「食育体験」等々の遊びを工夫して、1年間1ヶ月、1週間を見通して、毎日の保育を組み立てています。

10月の主な行事

- | | |
|--------|---|
| 2日(金) | 担任会議(3・4・5歳) |
| 5日(月) | 芋ほりーあぐりの丘(うめぐみ)
内科健診(12:40~13:30) |
| 6日(火) | 給食献立会議 |
| 7日(水) | 歯科検診(9:00~9:30)
リズム遊び(ゆりぐみ・ももぐみ)
担任会議(2歳) |
| 9日(金) | 稻かり(うめぐみ) |
| 12日(月) | 内科健診(12:40~13:30) |
| 13日(火) | ダンス(3・4・5歳)
カルピス作り(ゆりぐみ) |



- | | |
|--------|-----------------------------------|
| 14日(水) | 読み聞かせ『おはなしの世界』
歯科検診(9:00~9:30) |
| | 担任会議(1歳) |
| 16日(金) | 誕生会 |
| 20日(火) | お芋ゼリー作り(たんぽぽぐみ) |
| 21日(水) | 担任会議(0歳)
プール(うめぐみ) |
| 22日(木) | 歯科検診(9:00~9:30)
総合避難訓練
職員会議 |
| 27日(火) | 茶道(ももぐみ)
活け花(さくらぐみ) |
| 28日(水) | プール(ももぐみ) |
| 29日(木) | リズム遊び(ゆりぐみ・ももぐみ) |

《11月の予定》

- ◎11/4 …ひかど作り
- ◎11/6 …みかん狩り(さくらぐみ)

令和2年
10月1日

稻佐保育園
園長 深井克子

今月お誕生日を迎えるお友達

(うめ) ひらた ましろ(16日)
たかひら しづく(31日)

(もも) はまさき こうしろう(31日)

(さくら) みやざき れいな(5日)
おがさわら ゆづき(10日)
いけがみ ゆうな(27日)

(ゆり) いけがみ はるき(22日)

(たんぽぽ) いまむら あやは(6日)
さかい れいな(17日)



たんぽぽ組

0才児

9月は、園庭でたくさん遊びました。コンビニを見つけ大喜びし、ニコニコしながら押して歩いたり、またがって跳って進めるようなった子どももいました。4月に植えた“レタス”を上手にちぎって、収穫できました。新聞紙遊びでは始め、なかなか触ろうとしなかった子どもたちもちぎる楽しさがわかるとあきことなくちぎって遊んでいました。

<新しいお友だち>

うえだ ゆうりさん

よろしくお願ひします。

ばら組

2才児

9月は、運動会ごっこ遊びをたくさん楽しみました。かけっこに、ボールをバトンにしてのリレー、あみぐりや階差のぼり、ジャンプして降りるなどの障害物稻佐保育園のうたや“うーわ”です。おいたもの体操も少しずつ上手になってきた、ばらぐみです。今年度は運動会不参加となり披露できなかったのが、心残りです。



※シャワーは9月いっぱい終了しました。
10月5日(月)から午睡中にパジャマを使用します。これまでシャワーセットの準備で使っていたゴムでパジャマ上手をまとめて月曜日に持たせて下さい。

もも組

4才児

運動会お疲れ様でした。子ども達はどの演技も集中し全力を出し切っていました。観客席のお父さん、お母さんを見つけては『頑張るぞ!!』と気合を入れ、練習以上の素晴らしい演技へと繋げていたようです。改めて子ども達の底知れぬ力に驚くと共に、感動を与えてくれたことに感謝の気持ちでいっぱいです。保護者の皆様、拍手をいっぱい応援いっぱいありがとうございました。今月は散歩など戸外遊びを多く取り入れ、清々しい秋の気候や自然を楽しみたいと思います。



【お願い】子ども達と一緒にロッカー内の衣替えを行いますので衣服を持たせてください。その際受け入れ担当の職員にその旨お伝え願います。(バッグに入れたままになる場合があります)

ゆり組

1才児

9月はクラスでミニ運動会をしたり、砂遊び等の戸外遊びをたくさん楽しみました。また、育てている“赤・黄・緑ピーマン”を収穫し給食の時に食べました。普段苦手な子どもたちも頑張って食べていましたよ。10月は戸外遊びを中心にお散歩にもたくさん出掛けたいと思います。



シャワーは9月で終了しました。これまで準備のご協力ありがとうございました。今後は、ロッカーの整理力ゴの洋服を使い、必要な時に着替えて行ないます。衣服の補充は、毎日持ち帰った枚数を必ず補充して頂きますよう、よろしくお願ひします。



さくら組

3才児

●一大イベントの運動会がありました。体育館に入って来た時から、にこにこの子ども達。出番前は緊張した様子も見られましたが、元気いっぱい競技や演技を頑張ることができました。終ったあと「楽しかった!」「またしたい!」という言葉が聞かれ、子ども達のパワーを感じられる運動会になったのではないかと思います。たくさんの拍手と応援ありがとうございます。

●季節もよく、お散歩に出掛けています。春よりも体力がつき歩ける距離も長くなっているようです。今月もいっぱい楽しみたいと思います。靴のサイズが合っていない子どもがいるようなので、確認をお願いします。

★べっこうあめクッキングをしました。身近な“あめ”を自分たちで作って大満足です!!



うめ組

5才児

9月4日(金)待ちに待ったお泊まらない保育で“やまめの里”へ行きました。この日は気持ちの良い天気で待ったかいがありました。初めてのやまめ釣り体験は、ドキドキワクワクで一匹釣れるたびに大歓声があがり、その後、姿揚げを美味しく頂きました。エサやり体験や帰り道でのお買い物体験、園に戻つてからの宝探しゲームなど…楽しいこと盛りだくさんの1日を終え子どもたちからは「楽しかった～」「またした～い」の声がたくさん聞こえてきました。



10/12(月)より就学に向けて個人のハンカチを使おうと考えています。つきましては「移動式ポケット」の準備をよろしくお願いします。

